



Tersangka Ditangkap di Hollywood, Pacar Bret Easton Ellis dalam Kasus Kontroversial

Description

Penulis Bret Easton Ellis telah mencatat berbagai kisah kasih kegelapan dalam bukunya yang laris seperti “American Psycho” dan “Less Than Zero” selama hampir 40 tahun. Minggu ini, pasangannya, Todd Michael Schultz, ditangkap di kondominium mewah di Los Angeles tempat pasangan tersebut tinggal, dan didakwa melakukan perampokan. Kasus ini dilaporkan oleh Abraham Bedoyan, seorang sersan di West Hollywood Sheriff’s Station.

Kasus Pencurian di Los Angeles

Menurut Sersan Bedoyan, manajemen di 818 North Doheny Drive menerima telepon dari seorang wanita yang mengatakan bahwa seorang pria telah masuk ke apartemennya dan mencuri barang-barangnya. Wanita tersebut melaporkan bahwa pria tersebut tidak menuruti permintaannya untuk meninggalkan apartemennya.

Pasangan Drama

Pasangan tersebut mengalami drama ketika detektif di Los Angeles menemukan pasangan tersebut sedang mengalami tekanan kejiwaan ketika salah satu dari mereka masuk ke dalam apartemen orang lain. Mr. Schultz, mengalami keadaan psikotik, masuk ke sebuah apartemen terbuka, dengan keyakinan bahwa itu adalah apartemen Mr. Ellis.

Plannya Schultz

Selama beberapa tahun terakhir, Schultz juga membagikan musiknya. Dia memiliki lagu berjudul “Hotel” di iTunes yang menggambarkan “botol kosong di tanah” yang “melingkanku akan bagaimana aku merasa sekarang.” Ia juga mengunggah rencananya untuk maju sebagai kandidat di West Hollywood City Council dengan tujuan memperjuangkan pencemaran suara, akuntabilitas pemerintah, dan kepentingan penduduk di atas pengembang kota dalam masalah perencanaan kota.

Rencannya yang Terlupakan

Walaupun memiliki rencana untuk maju di politik dan kegiatan lainnya, namun belum ada yang terwujud dari semua rencananya tersebut. Schultz juga pernah memposting video yang mengumumkan niatnya untuk maju sebagai presiden Amerika Serikat dari jalur Partai Republik dengan sedikit keluhan dalam videnanya. Dan belum ada yang terwujud.

Ringkasan

Bret Easton Ellis, novelis terkenal, memiliki pasangan bernama Todd Michael Schultz. Namun baru-baru ini, Schultz ditangkap karena dituduh melakukan tindak kejahatan di gedung apartemen mereka. Ellis mengungkapkan bahwa Schultz mengalami masalah kesehatan mental dan penyalahgunaan obat. Schultz juga pernah berencana mencalonkan diri sebagai presiden Amerika. Apakah Anda pernah membaca buku Bret Easton Ellis? Apa pendapat Anda tentang kasus ini? Jangan ragu untuk berbagi di bagian komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark